んな地域で、過去に工女が往

た。

奈川地区はそば産業が盛

松本市奈川地区を訪れまし

住民16名、 加者は36名

教職員7名) (学生13名、

地域 で、

ハイクが実施されました。参

くり考房

「ゆめ」企画のバス

6月18日、

松本大学地域づ

ぱんだ組(4歳児)

保育園の

作ったよく

ぞう組(5歳児)

ひつじ組 (3歳児)

こあら組 (2歳児)

新村の人口・世帯数 令和4年7月1日現在 世帯数 1,326戸 男 1,525人 女 1,636人 合 計 3,161人

野麦街道をゆく

岩から冷風が吹き出す場所 来した歴史があります。 の道具などが展示されてい 女工が派遣されていた時 風穴といわれる山 0

えられたそば、 茎などの山菜がふんだんに添 りました。古いレコードなど て野麦峠と奈川地区の歴史に で奈川地区の取り組み、 併設されている学習用の施設 く」に移動し、 後、お食事処「ウッディ・もつ 新しさを、 が展示されており、 る インガルテン」に移動をして、 して農業を体験できる「クラ んだ後は、移住希望者が滞在 しさを感じていました。その いただきました。 安曇野資料館」 地域の ほおば寿司を ふきや山椒の 食事を楽し 方々は懐か 学生は目 に立ち寄

> した。 とっても、学生にとっても、 が出来ました。地域住民に生と地域住民にも深い繋がり 今回2つの地域が繋がり、 地区の道の駅「ながわ山菜館」 最後に、新村地区の取り組み、 たちの意識調査まで、 充実したバスハイクとなりま しみました。今回の旅を通し が和気あいあいと買い物を楽 に移動し、学生と地域の方々 の交流は終了しました。 いても説明が行われ、 め」の茶房「ひといき」につ 松本大学地域づくり考房「ゆ 内容について語られました。 ついて講演を聞きました。 地区の時代背景から、 両地区 様々な 奈川 工女



りす組 (0~1歳児)

着任のな あいさつ

芝沢小学校長

秀明 赤羽

思いを感じることができま 動会では、朝早くから地区 です」と声がけしてくださ ようございます」 地に赴任できましたこと、 の地区の学校にかける強い くださいました。改めてこ 対策の為にテントを立てて かかる地区の皆様が「おは 自然豊かで教育熱心なこの 校長として着任して参りま の皆様が子どもたちの暑さ 大変光栄に思っております。 した赤羽秀明と申します。 に挨拶をしている際、 毎朝校門前で子どもたち 元気をいただいていま の四月より、 先日行われた運 「ご苦労様 芝沢小学 通り

の学校」を目指していきた たちにとって「安全・安心 地区の皆様と一緒に子ども らの学校活動が続きますが、 らず、感染対策を講じなが 依然コロナが収束してお

の中に知

になった▼座禅会の後のお茶

の時間には手作りのお漬物が

方言が飛び交う会話

り、

そこに行くことで、

日

が過ごせて

を忘れさせてくれる場にな

の日々の嫌なことやストレス

きたりで、そのひと時が自分

中に知らない事が沢山出て

る。

りで、そこに行くのが楽しみ こともなく気さくな人達ばか の体験であったが、堅苦し か」とお誘いを受けた▼そこ て、 こでご住職の奥さんに出会っ お寺に行く機会があり、 が良くと言えば、数年前ある もあるものかと思った▼気分 から気分が良く、こんなこと 自分に道を譲ってくれた。 の後ろのドライバーさんが、譲ってあげたら、その対向車 で通い始めてみると、 良かったら参加しません 「座禅会をやっています も親切で気分 対向車に道を 朝の通勤時に が良くなった の対応がとて ジの店員さん 先日、 **▼**また、ある 店で買い物を した時に、 初めて あるお そ 朝 11

熱心に耳を傾ける

新村について考える シリーズ始まる

€₹

のぐら大学

年8月の長雨は梓川両岸の堤能な災害を各所に起こし、昨 されました。 防が決壊寸前だったとの話を の参加の下、 み合わせ「新村について考え 今回のテーマは、新村地区 今年3月発行の地域学習テ 初に、関通喜編集委員長概要と自然」でした。 最近の気候変動は予測不 あたらしの郷」を読 開催されました。 6月23日に18名

連させ、お話されました。 などの生物相や、畦畔などの 時代背景や経済動向などと関 場の設置、人口の変化などを、 委員が、新村の発足経緯や役地区の概要では、丸山盛榮 根橋信水委員からは、 水田

催で11月ま 曜日午前10 曜日午前10 ます。 編集委員が 講師を務め テーマ毎に で続きます。 てご参加く 奮っ



印象に残りました。 葉を除いてあげないと育たな こまで苔の庭ができました いのですが、みんなの力でこ とお聞きしました。「苔は落 ガーデンは、毎朝社員全員で の願いから造られた手作りの のある快適な職場環境を」と した。「働く社員のために緑 の花が咲き誇る広大な庭園で 目発的に手入れを行っている 目然林の中、苔が群生し季節 いうスタッフの方のお話が まず目に触れたのは豊かな

響であるとのお話でした。 農薬使用や草刈り機使用の影 植物相の変化は、人為的で、

ークのバラ園を散策して帰

午後は柏木古墳跡、

スカイ

ました。

われ、鳥居に茅の輪が飾られ「夏越の大祓い」の神事が行「野神社において6月12日

た、人に優しい環境のすばら見学し、自然と文化が調和し ことなどのレクチャーを受け、 ました。 まる時間を過ごすことができ 暑い一日ではありましたが、 その後工場やボタニカルアー ら食生活や健康の知識、 プスの山々が一望でき、心休 高台のロビーからは、 卜 を食材として健康に役立てる しさを知ることができました。 (植物細密画) の美術館を 南アル

おでかけウオーキング

燈国師(鎌倉時代)つる空油、尺八等を宋から伝えた法 お聞きしました。 應寺を訪ねました。 賀地区を歩きました。 6月22日、6名で神林、笹 神林地区では、 長久寺、 福應寺で 福

夏越の大祓い

茅の輪くぐり



本尊拝み 住職のお話を聞く

をたれ 様でくぐれる 一さの大き

司はおっと森井宮 いし しやって

の 運 びもなめ こらかに

た。 経会が専称寺にて行われまし 6月14日、 4回目になる写

されました。

ロシ

を写経しました。 慌しい日々を忘れ、



-筆

ほどの静寂を感じました 参加者15名は「 枚起請文」 時間

> 参加チーム数に制限を設けて、 バウンドふらばーるバレー

心静かに したが、幸いなことに当日は明けが発表され、6月末から明けが発表され、6月末から解となりました。早くも梅雨を染症対策を行った上での開 が参加しました。好プレーにの枠を越えた4チーム、25名ほっとした様子でした。町会 暑さも一息ついて、

選手たちも

-!相手 手、珍プレーは大きな拍 が繰り広げ 同様の熱戦 コロナ禍以が起こり、には笑い声 られました。

新館報 編集委員紹介

より館報

新編集委員 であった。 高瀬 康貴 として委 嘱されま

岩崎神社でも設置されていま

ている神社は少数。

松本地区で茅の輪が飾ら

新村では

分自身の学びも得られる取りらけですが、活動を通して自 組み方をしていきます。 新村のことは知らないことだ た廣瀬康貴です。 出身は富山県魚津市です。 よろしくお願いします。

才 ブ 大

年ぶりにオー 7月3日、 プン大会が開